

Tryout dan Berbagai Lomba Digelar Dalam Rangka Milad ke-40 SMP Mupat Joged

Senin, 05-03-2018



KARANGANYAR - Memasuki usia yang ke 40 tahun SMP Muhammadiyah 04 Mojogedang (SMP Mupad Joged) Karanganyar pada bulan Februari - Maret 2018 ini mengadakan berbagai kegiatan. Setelah pada Ahad (25/02) yang lalu menyelenggarakan kegiatan Tryout yang menghadirkan peserta sebagaimana data registrasi sejumlah 987 siswa SD/MI, pada Ahad (04/03) kemaren SMP Mupad Joged kembali mengadakan kegiatan berbagai macam lomba.

Menurut Sri Yuniati, S.Pd., M.Pd., Kepala Sekolah SMP Mupat Joged dalam keterangan tertulisnya kepada redaksi kegiatan lomba untuk memeriahkan Milad 40 sekolahnya ada banyak macam perlombaan yang dipertandingkan.

"Kegiatan memeriahkan Milad 40 tahun SMP Mupat Joged ini antara lain Lomba LCC, Tahfidz Qur'an,

Baca Puisi, Pildacil dan Menggambar alat peraga pemilu.” Kata Yuni (kata aktivis Aisyiyah dan Lazismu ini biasa dipanggil).

Yuni juga menambahkan jika kegiatan lomba ini diikuti oleh sejumlah 87 anak dari SD/MI di Kecamatan Mojogedang, “setelah kemaren sukses acara Try Out dengan peserta yang memecahkan rekor Try Out se Kecamatan Mojogedang yaitu 987 siswa SD/MI tentunya ini sesuatu yang menggembirakan atas atensi dari peserta terhadap kegiatan yang kita laksanakan.

Kegiatan lomba diawali dengan upacara pembukaan yang juga dihadiri oleh struktural Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Karanganyar yang diwakili oleh Drs. H. Suriyanto, M.Pd., dan dari Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Mojogedang Drs. H. Sumiyarso, S.Ag., beserta jajaran pleno.

Dalam sambutan pada upacara pembukaan, Suriyanto mewakili PDM Karanganyar membeikan motivasi dan harapan kepada peserta lomba. “Kami sangat berharap anak-anak peserta lomba bisa bertanding secara sporif, mengasah dan menampilkan segala kemampuan yang dimiliki, lomba ini sekaligus sebagai ajang mengasah bakat sekaligus ajang menampilkan yang terbaik dari para juara. Tentunya kami juga berharap setelah peserta lomba mengenal lebih jauh tentang SMP Mupad Joged ini, ada ketertarikan untuk bergabung menjadi siswa disini dalam melanjutkan jenjang pendidikan setelah lulus SD/MI nantinya” kata Wakil Ketua PDM Karanganyar yang mebidangi Dikdasmen ini.

Dibagian lain Kepala Sekolah SMP Mupat Joged menyampikan kegiatan lomba yang bertemakan "Bersama Mupat menjadi generasi yang berkarakter kuat" ini selain untuk mencari bibit-bibit siswa berprestasi juga sebagai wahana mengenalkan lebih jauh tentang SMP Mupat Joged. “Harapannya setelah mereka mengenal lebih jauh tentang SMP Mupat Joged dengan segala kegiatan pendukungnya timbul ketertarikan bagi peserta untuk melanjutkan pendidikan tingkat lebih lanjut disini, karena untuk level kecamatan belum banyak sekolah setingkat SMP dengan segudang kegiatan tambahan dari sekedar belajar dan mengajar saja.” pungkas Yuni.

Pukul 11.00 rangkaian lomba di nyatakan selesai dan upacara penyerahan piala, piagam dan uang pembinaan di laksanakan, dan di tutup oleh ketua Bawaslu Kab Karanganyar Kustawa EsYe, S.Pd., pada kesempatan ini Kustawa hadir memenuhi undangan dan sebagai wujud kepedulian pelaksanaan lomba, terkhusus dalam lomba Menggambar Alat Peraga Pemilu, yang menyediakan Piala khusus dari Bawaslu Kabupateb Karanganyar.

Adapun hasil lomba dalam rangka Milad ke-40 SMP Mupat Joged adalah sebagai berikut :

LOMBA PILDACIL :

Juara I : Afrigli Roikmanul A. (SDN 01 Munggur)

Juara II : Adenia Azzahra (SDN 01 Pereng)

Juara III : Bayu Utoro SN. (SDN 03 Gentungan)

LOMBA PUISI :

Juara I : Johan Wahyu S. (SDN 01 Munggur)

Juara II : Suci Indah Sari (SDIT Abu Ja'far)

Juara III : Ayu Tri Utami (SDN 03 Gentungan)

LOMBA TAHFIDZ QUR'AN :

Juara I : Bastian Restu Dewa (SDN 03 Jirapan)

Juara II : Reihana Wida P. (SDN 03 Sepat)

Juara III : Oriza Zahra M. (SDN 02 Munggur)

LOMBA LCC :

Juara I : SDIT Abu Ja'far

Juara II : SDN 03 Pereng

Juara III : SDN 03 Jirapan

LOMBA MENGGAMBAR :

Juara I : Yasrin Khoiri A. (SDIT Abu Ja'far)

Juara II : Riska Armadani (SDN 03 Gentungan)

Juara III : Sheva Jalu A. (SDN 02 Munggur)

(MPI PDM KRA - JOe/Yun)